## Bundesministerium Bildung, Wissenschaft und Forschung

Geschäftszahl: 2021-0.647.263

**1/14**Zur Veröffentlichung bestimmt

## Vortrag an den Ministerrat

## Wahl des Vizepräsidenten der Österreichischen Akademie der Wissenschaften

Der Präsident der Österreichischen Akademie der Wissenschaften (ÖAW) hat bekannt gegeben, dass die ÖAW in ihrer Gesamtsitzung vom 10. September 2021 folgendes Mitglied ihres Präsidiums gewählt hat:

Zum Vizepräsidenten wurde das wirkliche Mitglied, em. Univ.-Prof. Dr. phil. Arnold Suppan, für die Funktionsperiode von 1. Oktober 2021 bis 30. Juni 2022 gewählt.

Gemäß § 3 des Bundesgesetzes über die Österreichische Akademie der Wissenschaften, BGBl. Nr. 569/1921, geändert durch das Bundesgesetz, BGBl. I Nr. 75/2020, iVm § 10 Abs. 5 der Satzung der ÖAW (in der Fassung vom 11. März 2016) bedürfen die Wahlen der Mitglieder des Präsidiums der Bestätigung durch den Herrn Bundespräsidenten.

Ich stelle daher den

## Antrag,

die Bundesregierung wolle beschließen, den Herrn Bundespräsidenten zu ersuchen, die von der Österreichischen Akademie der Wissenschaften vollzogene Wahl von em. Univ.-Prof. Dr. phil. Arnold Suppan zum Vizepräsidenten der Österreichischen Akademie der Wissenschaften für die Funktionsperiode von 1. Oktober 2021 bis 30. Juni 2022 zu bestätigen.

8. Oktober 2021

Univ.-Prof. Dr. Heinz Faßmann Bundesminister